

Pressemitteilung

BDF wählt Max Kownatzki in den Vorstand

Berlin, am 22. Dezember 2025

Die Mitglieder des Bundesverbandes der Deutschen Fluggesellschaften e.V. (BDF) haben heute Dr. Max Kownatzki neu in den Vorstand des Verbandes gewählt. Max Kownatzki wurde zum 01.02.2026 zum neuen CEO der Eurowings bestellt. Er folgt dort wie nun auch im BDF auf Jens Bischof, der sein Amt zum Jahresende auf eigenen Wunsch niederlegt.

Max Kownatzki verfügt über mehr als 25 Jahre internationale Führungserfahrung in den Bereichen Strategie, Commercial Management und Operations in der globalen Luftfahrtindustrie. Seit April 2020 ist er CEO von SunExpress. In dieser Funktion führte er das Joint Venture von Lufthansa und Turkish Airlines erfolgreich aus der Pandemie und verantwortete eine Phase starken Wachstums sowie herausragender finanzieller Ergebnisse.

Zuvor war Kownatzki Mitgründer und CCO des Flugbetriebs Eurowings Europe. Als Senior Vice President übernahm er die Verantwortung für die Geschäftsentwicklung von Eurowings. In früheren Stationen war er Senior Partner bei Oliver Wyman und beriet internationale Fluggesellschaften. Darüber hinaus bekleidete er leitende Strategiepositionen bei Jetstar, einer Tochtergesellschaft von Qantas, sowie innerhalb der Lufthansa Group, unter anderem in den Bereichen Netzwerkplanung, Flottenstrategie und strategische Allianzen.

Max Kownatzki ist deutsch-amerikanischer Staatsbürger, promovierter Betriebswirt der Universität St. Gallen (Schweiz), lizenziertes Verkehrspilot und Vater von zwei Kindern.

Max Kownatzki: „Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit im Vorstand des BDF. Die deutschen Fluggesellschaften stehen weiterhin vor großen Herausforderungen – vor allem das Thema der hohen staatlichen Standortkosten beschäftigt uns nach wie vor sehr. Entsprechend wichtig ist es, dass wir uns gemeinsam für bessere regulatorische Rahmenbedingungen und für einen starken Luftverkehrsstandort Deutschland einsetzen.“

Der BDF-Vorstand dankt Jens Bischof für sein langjähriges Engagement und seine erfolgreiche Arbeit im Vorstand des Verbandes. Er hat die Interessen der deutschen Fluggesellschaften mit großem Einsatz vertreten und wichtige Impulse für die Weiterentwicklung des Luftverkehrsstandorts Deutschland gesetzt.

Die Bilder zum Download finden Sie unter:

<https://www.bdf.aero/newsroom/pressefotos/bilddownload>

Pressekontakt:

Karen Bahmata-Kutz, Bundesverband der Deutschen Fluggesellschaften e.V.,
Friedrichstr. 79, 10117 Berlin, Fon +49 (0) 30 700 11 85 - 0, E-Mail: presse@bdf.aero

Mitglieder des BDF sind die Deutsche Lufthansa, Condor, Eurowings, TUIfly sowie die Lufthansa Cargo. Die Verbandsmitglieder gehören zu den weltweit sichersten Airlines. Der BDF setzt sich für wettbewerbsfähige Rahmenbedingungen seiner Mitglieder ein und ist dabei Ansprechpartner für Politik, Behörden und Wirtschaft. Zentrales Thema der BDF-Arbeit sind die Standortkosten der deutschen Fluggesellschaften.